
桃園市立陽明高中 112學年度親師座談會家長反映意見彙整表 

班級 家長提問/建議 回覆處室 回覆內容 
101 1.想詢問考取高二專長班的科目

及錄取的採計項目？ 

2.重補修的費用？ 

教務處 1.待招生委員會決議後公告於本校

網站。 

2.重補修費用每一學分 240元。 

102 員生社要用身分證付錢嗎？ 員生社 為避免個人儲值金額被盜刷，在員

生社消費需用身分證刷條碼，另外

也可以將身份證上的條碼用手機拍

攝下來，在賣場出示手機即可。 

104 1.能否建議多安排交通班次，謝

謝。 

學務處 

(教官室) 

目前桃園客運司機員額不足，持續

與桃客協調，待人力補足，即協調

增加班次。 

2.想請問如何增加學習歷程檔案

中多元表現的內容，謝謝。 

教務處 多元表現包含幹部經歷、競賽成

果、檢定證照、實作評量及其他。

請同學多參與以上相關活動，並取

得良好成果。 

106 1.午餐時間短，人又多，小孩來

不及吃東西，有沒有改善方法？

→建議美食街能讓小孩以班為單

位訂一個月的餐，中午班級領便

當回班，不用排隊，節省時間，

美食街也可有固定的訂單。 

學務處 經詢問美食街廠商，廠商回覆可以

接受月訂制，請有需要之同學自行

與廠商接洽。 

2.校車數量少，學生常擠不上

車，擠上車人又多，有沒有其他

方法可以增加？如同一條線包

車？ 

學務處 

(教官室) 

1.目前桃園客運司機員額不足，持

續與桃客協調，待人力補足，即協

調增加班次。 

2.大園線包車方案已調查，只有 3位

同學參加，故無法達成包車條件，

若其他路線有 40 人以上包車需求，

請至教官室登記，可協助詢問。 

108 1.蒸飯箱關門時間原定十點，便

當帶到學校後會有很長一段時間

放置室溫，擔心有腐壞問題，有

無可能提早開啟保溫功能？ 

總務處 1.蒸飯箱並無保溫功能。倘提早加

熱，學生陸續放置恐有燙燒之危

險；建議前一日放置冰箱，早上自

冰庫取出後再放至蒸飯箱加熱後食

用。 

2.校內自助餐在下課及中午排隊

人潮太多，孩子反應無法有充足

時間用餐。 

3.關於開放學生訂外食，不知學

校有無可能放寬外食規定，如:桃

高學生可自訂外食，統一於桃高

側門取餐，餐飲問題由學生自行

負責。 

學務處 2.自助餐 10:00即開始供應前學生分

流購買尚稱流暢。建議學生自行尋

找時機購買。 

3.外食訂購日已經經校務會議

(112.06.30)調整過，本學期學生正

在適應進行中。目前訂購班次及數

量，不及上學期，建議再觀察一段

時間，再予調整。 

4.陽明高中畢業條件是否需要考

取證照？ 

教務處 4.畢業條件毋須考取證照。 

 



110 1.上、放學交通車能否與遊覽車

公司合作，調查各路線的搭學

生，由家長共同出資分攤遊覽車

費用，增加交通車數量。 

學務處 

(教官室) 

1.目前桃園客運司機員額不足，持

續與桃客協調，待人力補足，即協

調增加班次。 

2.大園線包車方案已調查，只有 3位

同學參加，故無法達成包車條件，

若其他路線有 40 人以上包車需求，

請至教官室登記，可協助詢問。 

2. 午 餐 購 買 不 方 便 : 

(1)學生能否向在學校的廠商直接

訂一個月的便當，節省學生排隊

購買時間？ 

(2)能否幫孩子叫 uber eat 直接

送到校門口？ 

學務處 1.經詢問美食街廠商，廠商回覆可

以接受月訂制，請有需要之同學自

行與廠商接洽。 

2.家長可幫個人小孩訂購餐食送至

校門口。 

111 反應午餐問題:學生第三節下課買

不到便當，第四節又大排長龍。 

學務處 美食街已提供 5 種餐食攤位分散人

潮，也有員生社可供購買。 

114 高中是否像國中一樣，需要有擔

任志工的服務時數？有算在成績

內嗎？ 

教務處 高中沒有強制規定，擔任志工時數

亦無列在成績計算內。 

116 1.學習歷程檔案學校是否會教

學？高一就開始要上傳了嗎？ 

教務處 學習歷程檔案製作教學由各任課教

師指導，高一開始每一學期依公告

時間開放上傳。 

2.中午用餐情況，有考慮訂團膳

嗎？排隊時間太長，吃飯時間

長。 

3.學校衣服長短袖有規定嗎？ 

1. 4.校車班次不夠，搭不上車。 

學務處 

 

 

(教官室) 

2.目前供餐方式除了美食街、員生

社，還可自行攜帶便當提供蒸飯

箱，可自由選擇最適合個人之方式

用餐。 

3.校服穿著請依天候狀況自行調

整。 

4.目前桃園客運司機員額不足，持

續與桃客協調，待人力補足，即協

調增加班次。 

314 寶慶線校車回程只有一部，學生

常擠不上車，建議多加一台，以

便放學時可以順利搭車，減輕家

長接送的負擔。 

學務處 

(教官室) 

目前桃園客運司機員額不足，持續

與桃客協調，待人力補足，即協調

增加班次。 

319 1.希望中壢綠線校車可以加開 

2.希望中午吃飯時間可以延長，

孩子就不會吃得太快而脹氣 

學務處 

(教官室) 

1.目前桃園客運司機員額不足，持

續與桃客協調，待人力補足，即協

調增加班次。 

2.學校作息時間需整體考量，目前

用餐 25-30 分鐘，午睡 25 分鐘是經

過累時日久協調調整行之。俟觀察

時日再做研議。 

備註 

1.感謝家長反映意見，若對回覆內容尚有疑義，惠請致電相關處室討論、溝通。 

2.112年 11月 17日陳校長核示後，於校刊春曉及學校網頁公告周知 


